



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.373 2015.12.9

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

住民の声届かぬまま閉会

第36回 北清掃工場運営協議会 次第	
日時	平成27年12月7日(月) 午後3時～
会場	北清掃工場2階 見学者説明室
開会	事務局長
座長挨拶	北区生活環境部長
一組挨拶	総務技術担当部長
議題	工場長
1 様式状況について	工場長
2 環境調査結果について	工場長
3 その他	(資料1) 工場長
(1) 北清掃工場の放射能等測定結果について	(資料2) 工場長
(2) 下水排除基準の変更について	(資料3) 工場長
(3) クリーンフェスティバル2015の開催結果について	

当日配付された北清掃工場運営協議会次第

北清掃
工場運営
協議会

補助86号線の工事認可取り消しを求める 追加議案提出認められず

その後締結された第2次、第3次協定に基づき、ゴミの焼却

た公害防止協定と、1970年に結ばれた公害防止協定と、その後締結された第2次、第3次協定に基づき、ゴミの焼却

7日、北清掃工場内で第36回北清掃工場運営協議会が開かれました。これに先立ち、北清掃工場の環境を考える会の住民らは、補助86号線計画に関する追加議案を協議会にかけるよう提案しました。

北清掃工場運営協議会では、協議会が、東京都と志茂ゴミ焼却場設置反対期成同盟（その後「北清掃工場の環境を考える会」に名称変更）との間で1970年に結ばれた公害防止協定と、その後締結された第2次、第3次協定に基づき、ゴミの焼却

住民側は、代理人の弁護士を通じ、今回の協議会に、①公害防止の努力を継続するべき、②この努力に反する補助86号線の工事認可はすみやかに取り消すべき、とする決議案を議案

おおよび北清掃工場を中心とした付近一帯の公害防止のために努力を重ねてきました。現在、都が申請し、国が認可した補助86号線道路計画（志茂）は交通量を大幅に増加させ、工場周辺の環境を大きく悪化させるものとなります。

に追加し審議するよう要請していました。ところが協議会事務局はこれを認めないまま協議を開会。環境を考える会の代表が発言し、議事に追加するよう強く求めましたが、一部の協議会委員が「用事があるので早く帰りたい。会議を終わってほしい」などと要求、住民の声が届かないまま、座長が一方的に協議会の閉会を宣言してしまいました。



北清掃工場(二十三区清掃事務組合のHPより)



「国民連合政府」実現を

日本共産党演説会 志位和夫委員長が訴え

7日、文京区で日本共産党演説会（写真）が開かれ、志位委員長が「戦争法廃止の国民連合政府」の実現を、と呼びかけました。憲法学者の小林節さんも、あいさつしました。

戦争法の廃止を最大の争点に

日本共産党北地区委員会が活動者会議 田村智子参院議員が情勢報告

日本共産党北地区委員会が3日、岸町ふれあい館で開いた活動者会議で、田村智子参院議員が情勢報告をおこないました。

田村氏はこの間、日本共産党が提起した「戦争法廃止の国民連合政府」の実現に向けて、さまざまな市民団体や文化人などと懇談を重ねてきたことを報告。そこでは、自分たち以上に「どうしたら連合政府ができるか」



情勢報告する田村智子参院議員 =3日、岸町ふれあい館

「どうしたら戦争法が廃止できるか」と真剣に考えている市民の姿があるとのべました。「日本共産党は古いイメージがある。志位委員長のゆるキャラ」をつくりましょうか」と提案されたことが紹介されると、会場は爆笑の渦に。

(のの山けん)



実行委員会から花束を受け取る八百川前区議夫妻

前区議 八百川孝さん ●議会活動40年 感謝の集い

6日、赤羽会館で、この春勇退した八百川孝前区議の議員活動40年感謝の集いが開かれました。

荘厳な琴の演奏で幕を開け、花川與惣太北区長や池内さおり衆院議員が祝辞。八百川さん自身が10期40年にわたる議員活動をスライドで紹介しました。

各テーブルからのスピーチと記念品贈呈の後、八百川さんから、つれあいの幸子さんと参加者に、心温まる謝辞がありました。

(のの山けん)

青少年赤羽地区・岩淵児童館

家族ふれあい コンサート

5日、赤羽会館で青少年赤羽地区委員会・岩淵児童館共催の「家族ふれあいコンサート」を鑑賞。ダンスサークルの踊りやママたちのゴスペル、岩淵小スクールバンドまで、あっという間の2時間に、心が和みました。(のの山けん)

